
平成27年度地区懇談会で出された意見及び回答

【生活指導】

　「交通関係」

１．6月から道路交通法が変わったので、自転車の指導をして欲しい。（辰野以北）

各ＨＲで改正点などすでに指導しております。

　「生活関係」

１．部活帰りの女子について、伊那北駅周辺のバイク少年たちがいて心配（高遠・長谷）

この問題は本校だけではないので、伊那北駅に関わらず、上伊那の生徒指導で情報交換をし、警察とも連携して対
処しておりますので、情報があれば学校にご連絡下さい。

２．一部女子生徒の服装や髪色は目に余る。節度を守ってほしい。学校では指導しているのか。（美篶・手良）

どのレベルを指しているか分かりませんが、あまりに目に余る場合は担任を中心に指導しております。

３．スマホの使用について心配。

学校での使用については、ルールを明示して守るよう指導しています。また情報教育などを通じ、モラルなども教
えています。ただ、実際の使用の方法については個人の所有物である限りすべてを規制することができません。ま
た、スマホについては家庭での使用の方が問題になることが多く、難しい面もありますが、家族でルールを作るな
どできれば良いと思います。

【進路・学習指導】

1． テスト前の部活動、大会前に行うことを知らなかった。（西春近・東春近・富県）

テスト終了から１週間以内に大会がある場合、２時間の活動を認めています。部の連絡を確認してください。

２．３年生中心の指導から早めに指導をして欲しい。やる気のある人への指導もして欲しい。（2年生）

２年生は研修旅行後、例年国数英の朝補習を行っています。それ以前の２年生や１年生の補習指導は現在の状況で
は困難です。担当の先生に質問する等個別の対応をお願いします。

３．提出物の家庭への配信希望（1年生）

校内での連絡をお子さんに確認させてください。

４．補習の担当の先生の授業が分かりづらいので違う先生に変えてほしい。（箕輪）

担当者を変えることは難しいので、匿名性を担保した学校評価、授業評価等にご記入いただき授業改善を進めてい
きたいと考えています。

【施設】

１．弓道場が強風により倒れるという被害があったが、学校の安全対策は大丈夫か。（美篶・手良）

専門業者により傾いた弓道場の的場を起こし、土台を入れ替え、鉄筋を使って風に対する補強しました。その後、
弓道部生徒が安土を盛り、夏休み前から使用しています。県には改築等の予算要求をしていますが、見通しがつく
まで現在の的場を使用することになります。その他の施設・建物も老朽化が進んでいますが、耐震補強が必要とさ
れていた南校舎の工事は、10月に終了しました。

２．高志館の個別の机に照明が欲しい。（美篶・手良）

高志館は篤志家等の寄付をもとにした基金により、創立90周年記念事業で建てられた施設です。冷暖房、照明等の
電気料も基金の会計で賄っており、長期的な展望のもとに運用していく必要があります。その点を踏まえ、個別照
明の件は要望として伝えていきたいと思います。

【その他】

１．PTAのクリーンアップが県大会と重なるので、1週ずらして欲しい。（飯島・以南）

学校行事との関連で可能であれば、日程を調整します。

２．応援練習をしっかりやって欲しい。（箕輪）

やり方を工夫しながら、継続していく方向で生徒会係を中心に検討しています。

３．強歩大会の豚汁作りについて、以前は役員の強制参加だったが、今年はどうなるのか。役員への負担が大きい
のではないか。（中央区・境・福島・上の原）

今年度は、全校の保護者を対象にお手伝いいただける方を募集しました。


